

■ ANESM – Evaluation interne

Publication d'une recommandation spécifique au secteur de la protection de l'enfance « Repères pour les établissements et services prenant en charge habituellement des mineurs/jeunes majeurs dans le cadre de la protection de l'enfance et/ou mettant en œuvre des mesures éducatives »

Publié le 8 juillet 2015

[En savoir plus](#)

MEDICO-SOCIAL

■ ANAP - Actualisation de la plaquette de présentation du tableau de bord de la performance dans le secteur médico-social

La plaquette de communication « Tableau de bord de la performance dans le secteur médico-social » a fait l'objet d'une actualisation. Les principaux points abordés dans ce document sont les suivants :

- Rappel des objectifs de la démarche TDBet modalités de la généralisation
- Architecture de l'outil
- Utilité du TDB pour les différents acteurs
- Articulation du TDB avec les systèmes d'information existants.

Publié le 19 juin 2015

[En savoir plus](#)

■ ANAP – Dynamisation des actifs immobiliers des établissements sanitaires et médico-sociaux – Boite à outils

Publiée dans le cadre du projet d'accompagnement à la valorisation/cession du patrimoine immobilier hospitalier non affecté aux soins, la boite à outils vise à aider les établissements de santé et médico-sociaux, dans leurs projets de valorisation de leur patrimoine. Celle-ci comprend des exemples de documents administratifs, techniques et juridiques, susceptibles d'être rencontrés lors d'opérations de valorisation/cession.

Publié le 28 juillet 2015

[En savoir plus](#)

■ HAS – Le dossier de liaison d'urgence

Chaque résident en établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) doit disposer d'un dossier de liaison d'urgence mis à jour et accessible 24h/24. Il contient les informations administratives, médicales et de soins essentielles pour que les soignants puissent prendre en charge, en urgence, un patient âgé résidant dans un Ehpad.

Publié le 22 octobre 2015

[En savoir plus](#)

■ Ministère de la Santé et des Affaires sociales – Projet de loi relatif à l'adaptation de la société au vieillissement

Le projet de loi relatif à l'adaptation de la société a été voté en deuxième lecture à l'Assemblée Nationale le 16 septembre 2015. Il sera à nouveau examiné les 28 et 29 octobre au Sénat. Cette nouvelle étape parlementaire constitue une avancée vers une adoption définitive prévue avant la fin de l'année 2015 et une mise en application au 1er janvier 2016.

Le Gouvernement a fait le choix de conforter un financement solidaire de la prévention et de l'accompagnement de la perte d'autonomie fondé sur une ressource dédiée, la Contribution additionnelle de solidarité pour l'autonomie (CASA).

Publié le 15 septembre 2015

[En savoir plus](#)

■ Enquête de santé – Aider un proche jusqu'à l'épuisement

L'émission de France 5 Enquête de santé consacre un sujet aux aidants « Aider un proche jusqu'à l'épuisement » : un documentaire « Aidants : les héros sont fatigués », suivi d'un débat animé par l'équipe de Marina Carrère d'Encausse et Michel Cymes.

Le reportage est disponible en ligne, [sur le replay de la chaîne](#) jusqu'au 3 décembre et en complément, un article présente le sujet sur [Allodocteurs.fr](#).

Diffusé le 3 novembre 2015 à 20h42